



Vendredi 9 janvier 2009
« Première assemblée générale de Nexus Voyages »



« Bonne année 2009, et longue vie à Nexus Voyages ! »

La nouvelle année 2009 a commencé dans la bonne humeur avec la première assemblée générale de l'association Nexus Voyages !

Dans une ambiance studieuse mais néanmoins conviviale, nous avons revu l'historique de la création de l'association, et lu ses statuts. La cotisation annuelle a été fixée à 35 EUR (60 EUR pour un couple) afin de couvrir les frais de fonctionnement.



Le site Internet de Nexus Voyages a été créé et est maintenant opérationnel. Vous y retrouverez l'agenda de nos sorties, les photos des divers événements, les bulletins d'inscription et les newsletters ainsi qu'une rubrique « Voyages » avec des informations utiles à nos futurs voyageurs. Il vous donnera certainement envie de nous rejoindre... Le bulletin d'adhésion est en ligne. N'hésitez donc pas à naviguer sur www.nexusvoyages.fr. Vos suggestions sont les bienvenues.



A l'unanimité, ont été élus : Thai-Toan président, Marie-Agathe trésorière et Johannès secrétaire de Nexus Voyages. Merci pour votre confiance, le Président est déjà en action pour Nexus Voyages !

Le principe : une sortie mensuelle, le nouveau programme vous sera communiqué bientôt. En février, nous vous proposons le rallye « Enquête au Louvre ». Inscrivez-vous nombreux !

L'assemblée générale était aussi l'occasion de fêter l'Épiphanie. Bravo à la reine et aux deux rois de la soirée !



Merci tout spécialement à ceux qui ont apporté des victuailles, et préparé les galettes des rois... Merci à tous les participants et bienvenue aux futurs adhérents !